



大樹

佐倉市立根郷中学校

今年もよろしくお願ひします。

あけましておめでとうございます。新しい年を迎える日が続きましたがいかがお過ごしましたか。子どもたちも今年の冬休みはいつもと違い、勉強三昧の日々だったのではないかでしょうか。そんな中、あっという間に入試が迫ってきました。私立入試に向けて、エントリーシートの入力、点検、出願等を年末に行いましたが、今日は実践準備ということで『全校面接練習』を行います。先生方に面接官になっていただき、集団面接と個人面接をやっていただきます。普段あまり知らない先生方と面接をすることで、緊張感をもって取り組めると思います。面接のない学校であっても、『入試』に向けての緊張感や志望校への思い・志願理由等を考える良いきっかけになります。入試に面接があり、「もっと練習したい」「しっかりできるか不安だ」と感じる場合は、遠慮なく伝えてください。さらに個別に練習を重ねたいと思います。

お正月に駅伝や高校サッカーを見ました。この一瞬の戦いのためにどれだけの時間をかけて練習してきたのかと、思いをめぐらすことが多くありました。選手に選ばれてこの舞台に立つだけでもすごいことですが、全員が同じ目標に向かって挑戦していくために、休みもなく練習し続けたことが想像できます。しかし、どんな競技でも最後まで勝ち抜く学校は1校しかありません。ほとんどの学校、生徒が多かれ少なかれ後悔したり、反省したり、たくさんのことを考えたりするだろうと思います。しかし、努力を積み重ね、じっくり考えた時間は決して消えることはありません。3年生も同じです。進路決定や受験に向けて、努力を重ねたくさん悩み、深く考えたことは、子どもたちの実力となっていき自分の進路を自分で切り拓いていく力になると思います。学校目標にもある『志を持ち 未来を切り拓く』生徒に成長できるよう、未来を強くたくましく生きる力を十分に蓄える礎（いしづえ）を築く有意義な時間となるよう、今後も支援していきたいと思います。

12月の学年集会から

各学級の評議委員から後期前半の反省と、評議委員長から
後期後半に向けての話をしました。



【1組反省から】

一組の後期前半の生活面での成果は挨拶がよりできるようになり、授業の間で時間を見て行動できましたことです。反省は掃除中などで私語が見られたことと朝の5分前入室がまだできていないことです。学習面での成果は、発表が増えたことや提出物をしっかりと出せたことで、反省は授業中の返事・反応が授業や時間帯によってできないことがあります。

学年目標に対しての成果は自分の役割をしっかりと果たし、行事でも先輩としての姿を後輩に見せることができました。反省は当たり前のことがまだ徹底できていないこと、先輩としての意識が少し落ちてしまったことです。学級目標に対しては合唱祭に全力で取り組むことができ、思いやりを持って行動できました。反省はスマイルが足りなかったことです。

合唱祭での成果はクラスで協力し最優秀賞を取れたことです。反省は無くしものが少しあったことです。

【2組反省】

2組の後期前半の生活面での成果は、前期より5分前入室する人が増えたことで、反省は、ロッカーが汚かったことと、呼びかけられてから座る人が多いことです。学習面の成果は、発表する人が全体的に増えたことや、グループでの話し合いが活発に行われたことです。反省は、反応する人が限られてしまったり、授業態度が悪い人がいたりしたことです。学年目標については、自分の役割を再確認しながら、着実に仕事を果たすことができました。一方で、掃除中の私語が目立っていたので、環境委員と協力しながら、改善していきたいです。学級目標については、行事や・入試に向けての勉強など、一つ一つの物事を大切にしながら、生活することができました。合唱祭では、中学校最後の合唱祭として、一人一人が同じ目標に向けて取り組んで最高の2組の合唱になりました。笑顔で卒業式を迎えるように、毎日を大切にしながら過ごしていきたいです。

【3組反省】

3組の後期前半の学習面の成果は、全ての教科で返事・反応・発表ができたことです。反省は、授業中の私語が多かったことです。生活面の成果は、朝の5分前入室や、授業前の2分前着席をできる人が前期よりも増えたことです。反省は、2分前着席後の私語があったことや、場面ごとの切り替えができていない時があったことです。行事面では合唱祭の練習時や移動で最初、私語が多かったけど練習を続けるうちにまとまっていきました。

『評議委員長（　　さん）から』

三学年は後期前半に入り、より進路を見据えた学校生活を送るようになってきました。学習面では発表をする人が全体的に増え、自分から意見を発信していく意識の改善が見られました。ですが返事や反応に関してはまだ行う人が限られていて、授業中の私語や居眠りなども多く見られるようになってきました。生活面では、前期と同じくそれ違う先生に対して明るい挨拶ができました。また、自分から2分前着席や5分前入室を心がける人が増えたことなどの時間への意識の向上が見られましたが、着席後の私語や身の回りの整理整頓が出来ていないという反省もありました。合唱祭ではだんだん練習を重ねていくごとにクラスや学年でまとまっていくことができ、最後の合唱祭を今までの努力の集大成として締めくくることができました。

これからは、今以上に進路を気にかけることが多くなりますが、中学生の締めくくりとなるに相応しい後期後半になるようにしましょう。



○進路についてのお知らせ○

今後の予定をお知らせします。(第2回進路説明会資料もご覧ください)



- ① 1月 7日 全校面接練習
- ② 1月 8日 第4回確認テスト
- ③ 1月13日～ 公立高校・志願者情報登録開始 (~2/2) ※入力のみ
→入力後はプリントアウトをして、学校への提出をお願いします。(私立高校と同じ)
学校で確認をします。
→私立高校の結果次第で公立高校を変更したい場合は、担任に一言伝えてください。
その場合、志願者情報の登録をいつ行う予定なのか日程を教えてください。
- ④ 1月13日 私立入試事前指導
→私立入試を迎えるにあたり、注意事項等の確認を行います。
- ⑤ 1月17日～ 私立入試開始
→今年度は入試集中日が土曜日、日曜日になります。各高校から出ている注意事項を確認してください。
(学校へは、登校した際にお知らせください)
多くの学校が、土日の連絡については保護者→私立高校へ連絡することになっています。
平日に入試がある場合は、中学校を通しての連絡となる場合がありますので、ご家庭での確認をお願いします。
- ⑥ 1月下旬…学校で承認作業後入学検定料納付
→学校からの連絡をお待ちください。その後入学検定料納付となります。

※冬季休業前に、入試に向けて服装・身だしなみ・言葉遣い・入退室のマナーなどにも気を配って生活していくことと、制服の丈が短くなったり、ボタンが取れたりする場合は、冬休みを利用して直すことをお願いしましたが、入試が近づいていますので再度確認をお願いします。

1月の予定

1(祝)		16(金)	
2(金)		17(土)	私立入試集中日
3(土)		18(日)	私立入試集中日
4(日)		19(月)	私立入試日 校内書き初め展
5(月)		20(火)	
6(火)	冬季休業	21(水)	
7(水)	全校集会 全校面接練習	22(木)	学年評議会・委員会(3年生最終)
8(木)	給食開始 第4回確認テスト 全校評議会	23(金)	
9(金)		24(土)	
10(土)		25(日)	
11(日)		26(月)	一斉下校 15:10
12(祝)	成人の日	27(火)	
13(火)	私立入試事前指導	28(水)	
14(水)	避難訓練	29(木)	
15(木)	月例アンケート	30(金)	
		31(土)	

